



AVIS PUBLIC

ENTRÉE EN VIGUEUR DU RÈGLEMENT 294 MODIFIANT LA SECTION 5 INTITULÉE RÈGLEMENT CONSTITUANT UN COMITÉ CONSULTATIF D'URBANISME DES RÈGLEMENTS D'URBANISME 111 À 115, RELATIF À LA CONFIDENTIALITÉ ET LA NON-DIVULGATION

Est par les présentes donné par la soussignée directrice générale et greffière-trésorière que :

Lors de la séance ordinaire tenue le 18 juillet 2023, le Conseil adopté le règlement numéro 294 modifiant la Section V intitulée Règlement constituant un comité consultatif d'urbanisme 111 à 115, relatif à la confidentialité et la non-divulgaration, conformément à l'article 445 du *Code municipal du Québec*.

Une copie de ce projet de règlement est disponible pour consultation au bureau de la Municipalité situé au 2, rue du Village, durant les heures normales d'ouverture, ainsi que sur le site Internet de la Municipalité au lien suivant : <https://arundel.ca/publications/reglements-municipaux/>

Ce règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Donné à Arundel, ce 21 juillet 2023

Paula Knudsen
Directrice générale et greffière-trésorière

PUBLIC NOTICE

COMING INTO FORCE OF BY-LAW 294 AMENDING SECTION V OF THE BY-LAW ESTABLISHING A PLANNING ADVISORY COMMITTEE 111 TO 115, CONCERNING CONFIDENTIALITY AND NON-DISCLOSURE

Is hereby given by the undersigned Director General and Clerk-Treasurer that:

At the regular session held on June 20, 2023, Council adopted by-law number 294 amending Section V of the By-law establishing a Planning Advisory Committee 111 to 115, concerning confidentiality and non-disclosure, in accordance with Article 445 of the Quebec Municipal Code.

A copy of this draft by-law is available for consultation at the municipal office located at 2, Village Street, during regular business hours, as well as on the Municipality's website at the following link: <https://arundel.ca/en/publications-2/municipal-by-laws/>

This by-law comes into force in accordance with the law.

Given at Arundel, this July 21, 2023

Paula Knudsen
Director General and Clerk-Treasurer